

Die FDP beschliesst das Zweier-Ticket

Nun ist klar: Um den frei werdenden Gemeinderatssitz wird gekämpft. An ihrer Nominationsversammlung hat die FDP Beromünster das Zweierticket mit Lukas Steiger und Roland Scheuber beschlossen.

(red) 75 Personen trafen sich am vergangenen Donnerstag, 31. Januar, im Gemeindesaal Neudorf, wo die FDP Beromünster ihre Nominationsversammlung abhielt. Geht die Partei mit zwei Personen in den Wahlkampf oder forciert sie eine stille Wahl?

Diese Frage stand im Zentrum der Veranstaltung. Im Mittelpunkt standen die beiden Gemeinderatskandidaten Lukas Steiger und Roland Scheuber, die sich kurz den Anwesenden präsentierten. FDP-Vorstand und Findungskommission sprachen sich für ein Zweierticket und somit eine Wahl aus. Doch es gab auch kritische Stimmen, die lieber im Vorfeld klare Verhältnisse schaffen wollten und sich für eine Einerkandidatur



Roland Scheuber, Hans-Peter Arnold und Lukas Steiger (v. l.). (Bild: zvg)

aussprachen. Bei der Abstimmung stellten sich die Anwesenden auf die Seite des FDP-Vorstands. Somit haben die «Möischterinnen» und «Mö-

ischerer» das letzte Wort. Sie entscheiden am Sonntag, 31. März, an der Urne, wen sie im Gemeinderat Beromünster sehen wollen.